
2024年 4月 12日 

PTA会員の皆さまへ 

仁川小学校 PTA会長       ジェントリー 直美 

仁川小学校 PTA放課後遊ぼう部部長 安達 奈津子 

認定NPO法人放課後遊ぼう会理事長 足立 典子 

「仁川小 放課後遊ぼう会 実行委員会」3月の定例会のご報告 

平素より PTA活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

「仁川小 放課後遊ぼう会 実行委員会」の定例会を、3月 1日に PTA室にて開催しました。話し

合った内容は次のとおりです。 

★お便りについて 

・3月のお便りは、スクリレとライデンメールの両方で配信しました。 

・4月のお便りを印刷配布するか、スクリレ配信するか、どちらにするかを検討しました。 

宝塚市内の別の学校では、紙のほうが読んでもらいやすいため 4月のお便りは印刷配布する、とい

うことを聞いており、４月は遊ぼう会の趣旨や参加方法など知っておいてほしい内容を記載するの

で、紙で配布したほうがよいかもしれません。 

また、4月はスクリレの登録が間に合わないご家庭がある可能性もあります。 

→ 4月は以前のように印刷配布することにしました。 

・現在、仁川幼稚園にもお便りを印刷して届けていますが、幼稚園もアプリでお手紙を保護者に配信

しているそうです。 

→ 4月に幼稚園にお聞きして、データでお渡しするかどうかを検討したいと思います。 

★遊ぼう会開催のためのスタッフと予算について 

・遊ぼう会スタッフの方でよく参加してくださっていた方がお引越しされるため、今後、スタッフが

足りなくなるかもしれません。 

（→ 定例会後、スクリレでスタッフ募集の案内を発信しました。） 

・仁川小放課後遊ぼう会実行委員会として、宝塚市の市制 70周年記念市民活動支援補助金に応募し

ました。応募が多数あったそうで、抽選になり、3月の中旬に結果がわかる予定です。 

（→ 運よく当選し、4月 3日から 12日までの間、この補助金で「市制 70周年お祝い遊ぼう会」

を開催することになりました。夏と秋にも開催する予定です。） 

・毎年、認定NPO法人放課後遊ぼう会が兵庫県から「子どもの冒険ひろば」補助事業の補助金をい

ただいて、年間 25回、遊ぼう会を開催してきましたが、2024年度は補助金が減ります。土曜日

の開催ができなくなるかもしれません。 

・現在、登録してくださっている遊ぼう会スタッフの皆さまに、来年度も継続されるかどうかのご意

思をメールで確認させていただきます。ご協力をよろしくお願いします。 

 



★遊ぼう会の開催時の様子など 

・雨がよく降るので、室内開催が増えています。 

・寒い時期は参加者が少し減っていますが、暖かくなれば増えそうです。 

・学級閉鎖のクラスがいくつかありましたが、落ち着きました。 

・大きなケガはありませんでした。 

・嘔吐した子がいたので、コミュニティ室のついたての向こう側で休んでもらい、ご家族がお迎えに

来られるのを待ちました。 

・スコップが 4つともなくなりました。以前に、子どもがスコップを砂場に深く埋めて、また掘り出

す遊びをしていたことがあったので、砂場を掘って探しましたが、まだ見つかっていません。（→ 

後日、4つとも出てきました。） 

・コミュニティ室でコマが 1つなくなりました。ブロックやカプラなど、他のおもちゃのかごに入っ

ているかもしれないので、引き続き探します。 

・室内で走る子がいますが、靴下で走ると滑りやすく危険なので、走らないよう声かけをしていきま

す。 

・雨の日に卓球台を出すかどうかは、その時の状況でリーダーさんの判断で決めます。 

★次回の定例会 

次回の定例会は 4月 12日（金）午前 10時より、コミュニティ室にて開催します。 

話し合った内容は、5月のお便りに掲載します。 

 


